

Política de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de DATAGRAM, S.L.

La política de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de Datagram, S.L., refleja nuestros valores y cultura empresarial, integrándose en nuestro Código de Conducta y demás principios éticos. Nuestro objetivo es armonizar el interés empresarial con los intereses de los diversos grupos de interés relacionados con nuestra actividad: clientes, empleados, proveedores, colaboradores, comunidades y el entorno ambiental.

Desde nuestros inicios, en Datagram hemos trabajado comprometidos con el desarrollo de soluciones tecnológicas responsables y sostenibles. A través de nuestra actividad, buscamos generar valor para nuestros clientes y comunidades, contribuyendo a una sociedad más equitativa y respetuosa con el medio ambiente.

Nuestra política de RSC se basa en los siguientes documentos:

- Código de Conducta
- Política de Seguridad y Salud
- Política de Calidad
- Política Medioambiental

Y en los siguientes principios básicos:

- **Prácticas de Gobierno Corporativo**

Fomentamos una gestión empresarial ética y transparente, alineada con los valores de honestidad, integridad y responsabilidad que definen nuestro Código de Conducta. En Datagram, mantenemos una política de tolerancia cero frente a comportamientos no éticos, promoviendo una cultura de responsabilidad y respeto en todas nuestras acciones.

Nuestra visión empresarial se orienta al largo plazo, tomando decisiones estratégicas y sostenibles que beneficien tanto a nuestros grupos de interés como a la sociedad en su conjunto.

- **Relación con las Personas y Grupos de Interés**

Perseguimos la excelencia en el desarrollo y planificación de nuestras soluciones tecnológicas. Para ello, aseguramos una formación continua a nuestros empleados, promoviendo la innovación y garantizando la calidad en todos nuestros procesos. Esto se traduce en un alto grado de satisfacción y compromiso del equipo con la empresa.

Respetamos y protegemos los derechos de todos nuestros empleados y colaboradores, promoviendo un ambiente de trabajo seguro e inclusivo, libre de discriminación por razón

Política de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de DATAGRAM, S.L.

de origen, género, religión, o cualquier otra condición. Además, fomentamos la salud de nuestros empleados a través de revisiones y prácticas preventivas.

- **Relación con la Sociedad**

Datagram asume como propios los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas en Derechos Humanos, Derechos Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción. Estos principios guían nuestra relación con empleados, clientes y proveedores, así como nuestras políticas de comportamiento ético y transparencia.

Nos comprometemos a actuar con responsabilidad y transparencia, transmitiendo confianza tanto a la sociedad en general como a nuestros grupos de interés.

- **Relación con la Seguridad y Salud**

Nuestra política de seguridad y salud prioriza el bienestar de nuestros empleados y de cualquier persona afectada por nuestras actividades. Nos esforzamos por proporcionar un entorno seguro, integrando criterios de seguridad en todos nuestros proyectos y operaciones.

- **Relación con el Medio Ambiente**

En Datagram, asumimos el compromiso de preservar el medio ambiente, minimizando nuestro impacto a través de la innovación y la prevención. Promovemos prácticas que reducen la producción de residuos, optimizando el uso de recursos como energía eléctrica, agua, papel y otros insumos esenciales.

- **Implantación, Desarrollo y Control de la Política de RSC**

La aprobación, implementación, desarrollo y revisión de la política de RSC de Datagram son responsabilidad del Consejo de Administración. Para asegurar su difusión, la política de RSC es accesible para todos los empleados y se publica en nuestro sitio web <https://datagram.es>, donde también pueden consultarla clientes y colaboradores externos.